2024年(令和6年) 冬の交通安全運動

11月13日(水)~11月22日(金)

『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・橋の上、日かげ、トンネル、峠路面凍結に注意
- ・『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進 「急」のつく操作は、スリップの原因 冬の事故に注意 北海道

> 日没前後の「薄暮時間帯」は注意! 歩行者を見落とさないように気を付けましょう!

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

バックする時「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

~2時間走行、I5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前6時 国道と市道が交わる交差点 右折してきた乗用車にはねられ 横断歩道付近を渡っていた男性、意識不明の重体

◇ショートカット右折をしない (道路交通法にも禁止)◇
◇ショートカット右折は、ミラーとピラーの「死角」をつくる、歩行者を「見落とす」◇
◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない◇

2024/11/6(7K)

6日午前5時48分ころ、山口県の<mark>国道と市道</mark>が交わる<mark>交差点で、横断歩道付近を歩いてわたっていた</mark>男性(70)が<mark>国道から右折してきた乗用車にはねられ、男性は頭などを強く打っていて意識不明の重体となっています。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性(49)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕し詳しく調べています。</mark>

午後5時 伊達市 道道と市道の交差点 右折の軽乗用車にはねられ 青信号の横断歩道を歩行中の女性2人

1人骨折の重傷、1に軽傷 ◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意!◇ ◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう!◇

2024/11/6(水)

6日午後5時ごろ、<mark>伊達市</mark>松ケ枝町の<mark>道道と市道</mark>が交わる<mark>交差点で、青信号の横断歩道</mark>を渡っていた50代の女性 2人がところ、左側から右折してきた30代女性が運転する軽乗用車にはねられ、女性2人はそれぞれ病院に搬送され、1人は大腿骨骨折の疑い、もう一人は軽傷とみられるということです。ともに命に別条はありません。

夜7時 横断歩道のない直線道路 横断していた女性2人が車にはねられ、1人死亡、1人重傷

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇ ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇ ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2024/11/7(木)

6日午後7時前、静岡県の<mark>横断歩道がない直線道路</mark>を横断していた女性2人が車にはねられました。この事故で、近くに住む女性(87)が胸などを強く打って死亡し、一緒に道路を横断していた女性(61)が腰などを打つ重傷です。車を運転していた女性(44)にけがはありませんでした。